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Satans Eden Nr. 133 
Fragen und Antworten  

Ministertreffen im Oktober 
22. Oktober 2023 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 
                                                    Diese sind die Fragen von Südamerika 
 
Frage Nr. 1: Glauben Sie, dass das, was in Gaza und in Israel geschieht, die Erfüllung von 
Amos 1:6-7 und Amos 2:6 ist?  
 
Antwort Nr. 1: Nun, schauen wir uns zuerst Amos 1:6-7 an und dann schauen wir uns Amos 
2:6 an.  

Amos 1:6-7 So spricht der HERR: Wegen drei und wegen vier Übertretungen von Gaza werde ich es 

nicht abwenden: Weil sie eine ganze Bevölkerung in die Gefangenschaft abgeführt und an Edom 

ausgeliefert haben; 7 darum will ich ein Feuer in die Mauern von Gaza senden, das seine Paläste 

verzehren soll; 

 
Okay, und schauen wir uns Amos 2:6 an: So spricht der HERR: Wegen drei und wegen vier 

Übertretungen von Israel werde ich es nicht abwenden: Weil sie den Gerechten um Geld verkaufen und 

den Armen für ein Paar Schuhe; 

 
Und Amos 2:7 Weil sie selbst nach dem Erdenstaub auf den Köpfen der Geringen gierig sind und die 

Elenden vom Weg stoßen weil Vater und Sohn zu derselben jungen Frau gehen, um meinen heiligen 

Namen zu entheiligen; 

  
Ok, schauen wir uns also die Worte, die hier gesprochen werden, genauer an.  
Nun, denkt daran, das ist lange her und der Herr spricht von dem, was sie getan haben, was 
sie bereits getan haben, bevor diese Worte hier zu Amos gesprochen wurden." Weil sie den 

Gerechten um Geld verkaufen und den Armen für ein Paar Schuhe". Und » Weil sie eine ganze Bevölkerung 

in die Gefangenschaft abgeführt und an Edom ausgeliefert haben; 

 
Nun, wir sollten nicht so aufgeregt sein, wenn wir den Namen eines Ortes in der Heiligen Schrift 
sehen, wie z.B. (Gaza), denn Gott hat sich seit Tausenden von Jahren mit diesem Gebiet 
beschäftigt. 
 
Nur weil die Schrift den Namen (Gaza) verwendet, bedeutet das nicht, dass sie von diesem Tag 
spricht. Denkt daran, es waren ungefähr 996 Jahre von dem Moment an, als Simson die Tore 
der Stadt (Gaza) wegnahm, und das waren 996 Jahre vor Jesu Geburt. Dann lebte Jesus etwa 
33+ 1/2 Jahre und dann wurde Er gekreuzigt, und einige Jahre später befahl der Heilige Geist 
Philippus, in die Wüste (Gaza) zu gehen, wo er den äthiopischen Eunuchen traf, und Gott seine 
Augen für die Heilige Schrift öffnete.  
 
Wir blicken also auf mehr als 1.040 Jahre zwischen Simsons Episode mit den Toren von (Gaza) 
und der Erfahrung der äthiopischen Eunuchen mit Phillip in der Wüste von (Gaza).  
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Aber was ich möchte, dass ihr seht, ist das Wort der Schrift, denn Amos, Kapitel 1 und 2 
sprechen von einer Strafe für das, was sie bereits getan hatten. Es heißt: "Sie trugen davon". 
Nun, wenn es ein zukünftiges Ereignis wäre, hätte es gesagt: "Sie werden wegtragen".  
Ihr seht also, sie hatten das bereits getan. Es wird in der Vergangenheitsform gesprochen. Aber 
es scheint, dass die Insassen nie aus ihren Fehlern gelernt haben, weil sie das Gleiche getan 
haben.  
 
d.h.: Sie haben an diesem Tag Gefangene weggeführt, aber nicht aus (Gaza), sondern zu 
(Gaza), aber an jenem Tag heißt es in der Bibel, dass sie sie wegführten und nach Edom 
brachten.  
 
Nun, die Bibel spricht von Edom, und Edom ist der Ort, an dem die Edomiter wohnten, dann 
wisst ihr, dass dies im heutigen Transjordanien ist. Oder das, was an das Land Jordanien und 
Israel grenzt, und wenn sie das heute getan hätten, hätte die ganze Welt es gewusst.  
 
Aber heute haben sie sie aus Israel geholt und zu Gaza gebracht. Die Antwort ist also nein, das 
spricht nicht von heute.  
 
Aber in Amos, Kapitel 3 beginnt mit dem, was Gott tun wird, bevor Er irgendetwas anderes tut, 
und das ist: "Er wird ihnen einen Propheten senden, um uns zu sagen, was Sein Wille sein 
wird." Und da unser Prophet darüber nichts gesagt hat, so dürfen wir auch keine Feststellungen 
darüber machen. 
 
Denn ein Wort daneben ist Satans Königreich. Vergiss das niemals. 
 
Einssein (Oneness) 62-0211 P:35 Satan wird dir alle möglichen Versprechungen machen, 
aber er hat dir nichts zu geben, weil er nichts hat. Er hat keine Erlösung. Was ist Satan? 
Alles, was dem Wort widerspricht. Er hat keine Erlösung. Er hat kein Licht. Sein Reich ist 
Finsternis; Das Ende ist der Tod. Finsternis und Tod sind Satans Reich. "Bruder Branham, 
wiederholen Sie es noch einmal. Was ist Satans Königreich?" Alles, was dem Wort Gottes 
widerspricht. Nun, das ist schneidend, aber es ist Zeit zum Schneiden. Seht ihr? 
 
Der Ast, der Baum, wenn er tragen soll, muss beschnitten werden. Es ist Zeit. Alles, was den 
Geboten Gottes, dem Wort Gottes, widerspricht, ist nicht Gott. Was ist es? Was ist Sünde? 
 Rechtschaffenheit pervertiert. Was ist der Tod? Das Leben pervertiert. Was ist das Reich 
Satans? 
 Alles, was etwas an die Stelle des Wortes setzt, irgendetwas, irgendeine Lehre. Ein Wort, 
nur ein Wort. Man könnte jedes bisschen glauben. Eva glaubte jedes Stückchen davon bis zu 
diesem einen Wort. Dieses eine Wort war alles, was sie brauchte, um nicht zu glauben. Dieses 
eine Wort ist alles, was du brauchst, um nicht zu glauben.  
 
Deshalb hat uns Bruder Vayle so oft gewarnt: "Ein Wort daneben ist Satans Königreich." Und 
das ist es, was Bruder Branham gerade gesagt hat.  
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Wieder hören wir Bruder Branham in seiner Predigt mit dem Titel Einssein (Oneness) 62-0211 
P:26 sagen: "Lasst uns ernsthaft nachdenken, denn danach werden wir nie mehr in der Lage 
sein, zu denken, nachdem dieses sterbliche Leben vorbei ist. Dein Denken ist jetzt. Danach 
können Sie nicht mehr wählen; Ihr müsst euch jetzt entscheiden, denn dies ist der Tag der Wahl, 
macht eurer Wahl.  

 
Nun stellte sie, ein Wort, nicht ein ganzer Dekalog, nur ein Wort, sie stellte Gott in Frage, weil 
es ihr in diesem Licht präsentiert wurde, dass dieses Wort fragwürdig war. Gottes Wort kann 
nicht in Frage gestellt werden; Er meinte genau das, was Er sagte. Aber sie stellte es in Frage, 
weil es ihr präsentiert wurde: "Oh, das hat Gott sicher nicht so gemeint." Aber Er meinte das. 
Gott meint jedes Wort, das Er sagt.  
Und Es braucht keine private Interpretation. Es ist einfach so, wie Er Es gesagt hat. Nun, du 
sagst: "Woher weißt du von der Bibel?" Ich glaube, dass mein Gott diese Bibel geleitet hat;  
Er wacht über Sein Wort. Er wusste, dass Atheisten und Ungläubige sich in den letzten Tagen 
erheben würden, also wachte Er darüber. Das ist genau die Art und Weise, wie Gott Es gemeint 
hat. Es ist die Art und Weise, wie Es jetzt für uns ist.  
 
Nun, wir müssen Es glauben. Ein Wort davon und wir verlieren unsere Gemeinschaft, gehen 
in den Tod, in die ewige Trennung von Gott, so wie Adam und Eva es taten. Wir müssen an 
Gottes Wahrheit glauben. 

 
Das erinnert mich an ein Treffen in Kalifornien, ich glaube, es war 1965, und das sagte Bruder 
James Phillip, er erinnert sich, was dort geschah. Da war eine Frau, die nach vorne kam, und 
bevor Bruder Branham für sie betete, erzählte er ihr viele Dinge, um sie zum Glauben zu bringen, 
und Bruder James erinnerte sich, dass die Frau jedes Mal, wenn ihr ein Detail erwähnt wurde, 
laut schrie und schreiend, um anzuerkennen, dass das, was er sagte, die ganze Wahrheit war. 
 
Und dann sagte Bruder Branham zu der Frau: "Du bist nicht für dich selbst hier, du bist hier 
für deinen Bruder, der im Krankenhaus liegt und im Sterben liegt, ist das richtig? Und sie 
sagte: "Ja. So sagte er:" Nimm dein Taschentuch und lege es auf ihn, und wenn du das 
getan hast, wird er geheilt werden."  

 
Also ging sie mit einer Gruppe von etwa einem Dutzend Leuten und sie überredeten sie, es zu 
ihrem Bruder bringen zu lassen und es auf ihn zu legen. Aber als sie das taten, starb der Mann 
und sie behaupteten, es sei ein falsches Wort von Gott. Und doch hatte er ihr gesagt, sie solle 
es tun, und sie tat es nicht, sie ließ es andere für sie tun. Was Bruder Branham ihr also erzählte 
durch eine Vision zu tun, sie hat es nicht getan. 
 
Ihr seht also, Gott ist sehr detailliert und spezifisch, Bruder Branham musste warten, bis der Hut 
auf dem Stuhl war, den er in der Vision gesehen hatte, bevor er aufstehen und Heilung 
aussprechen konnte.  
 
Jesus umging 300 Kranke und Gebrechliche, um einem Kranken die Hände aufzulegen. Und 
Bruder Branham meinte, es seien vielleicht nur Prostatabeschwerden. Eine ganze Menge 
Menschen brauchten Heilung, aber Gott zeigte Ihm nur eine Person, und das war der jenige, 
der die Hände aufgelegt wurden. 
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Sogar Jesus wurde auf die Probe gestellt, um zu sehen, ob Er bei der Vision bleiben oder sein 
eigenes Ding machen würde. Er musste also warten, bis die Vision Wirklichkeit wurde, bevor Er 
in sie eintreten konnte. Achte also darauf, dass du nur auf das schaust, was Gott in dieser 
Stunde für Seine Auserwählten bereithält, sonst könntest du es übersehen, während du all die 
anderen Ablenkungen betrachtest, die stattfinden, denn es wird viele davon geben.  
 
Für euch Brüder habe ich noch viel mehr zu sagen über das, was geschieht, und ich habe es 
bereits letzte Woche gesagt, also geht zurück und überprüft, was ich gesagt habe, und ihr werdet 
euch in keiner dieser Ablenkungen verfangen. 
 
Frage Nr. 2: Was ist der Unterschied zwischen dem Posaunenfest in 3. Mose 23 und den 
Sieben Posaunen in der Offenbarung?  
 
Antwort Nr. 2. Bruder Branham hat uns bereits gesagt, was die sieben Posaunen sind, er sagte, 
das sei für die Juden.  
 
Erkennen Sie Ihren Tag 64-0726M P:20 Die Zeit der Heiden war in diesem Pfingstfest. Die 
Posaunen, darunter, alle von dem wurden unter dem sechsten Siegel geblasen.  
Und wir haben es letzten Sonntag unter dem Fest der Posaunen abgeholt, falls ihr es alle haben 
wollt. Was sollte es tun? Die Juden aus allen Teilen der Welt in ihre Heimat 
zurückzudrängen. Es muss da sein. Und das Öffnen der Siegel unter dem Sechsten Siegel 
und unter...  
 
Die sieben Posaunen ertönten im sechsten Siegel. Die Botschaft des siebten Engels ist nun, 
das Geheimnis der Siegeln zu öffnen, indem er die nichtjüdischen Arbeiter in der elften Stunde 
dazu aufruft, den gleichen Lohn zu erhalten, den die Arbeiter der ersten Stunde erhielten. Seht 
ihr?  
 
Nun, Jesus lehrte es. Er sagte, dass einige Völker in die Ernte gingen. Sie wurden angeheuert, 
und als sie es taten, erhielten sie am frühen Morgen einen Pfennig für den Tag. Und dann kam 
um die Mittagszeit jemand anderes herein und ging zur Arbeit. Und dann, in der elften Stunde, 
das ist die letzte Stunde des Tages, kommt jemand herein und erhält die gleiche Art von Lohn 
wie in der ersten Stunde des Tages, in der letzten Stunde. 
 
Es ist so perfekt, wie die Boten der ersten Stunde mit dem Wort, mit dem Evangelium, mit der 
Wahrheit am Pfingsttag hereinkamen. Dann gab es ein dunkles Zeitalter, das sie ausblendete. 
Dann, um die Mittagszeit, kamen Luther und Wesley herein. Und dann wird es eine Abendzeit 
Botschaft geben und das Gleiche Ding empfangen, was sie am Anfang bekommen haben. Die 
Botschaft des Abendzeit ist, wiederherstellen, das Gleiche Ding wieder zurückzubringen.  
 
Nun, wenn du mehr über die Menschen in der elften Stunde wissen willst, schau dir meine 
Predigt in der Reihe der Gleichnisse über die Menschen in der elften Stunde an.  
 
Aber beachten Sie, dass die Posaunen nichts mit der Heidenbraut zu tun haben, sondern 
mit den Juden, die in ihre Heimat zurückkehren. 
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Deinen Tag erkennen 64-0726M P:19 Und dann, warum Er mich nicht predigen ließ die Sieben 
Posaunen... Ich war sogar bereit, es zu verkünden, hatte die Säle vorbereitet und alles, um die 
Sieben Posaunen zu predigen. Und ich sagte: "Irgendetwas stört mich so sehr." Ich habe 
gesagt...  
 
Wir arbeiteten weiter, und Billy und wir alle, die versuchten, alles für das klimatisierte Gebäude 
für die nächste Woche für die Sieben Posaunen vorzubereiten, hatten zehn Tage – oder acht 
Tage: die Aula der Schule. Aber der Heilige Geist ließ es aus irgendeinem Grund nicht zu. 
Und ich wunderte mich, warum.  
 
Und als ich hineinging, um zu beten... Ich sagte zu meiner Frau: "Ich gehe hinein." Und 
aufrichtig kniete ich vor Gott nieder, um zu beten. Und Er offenbarte mir damals, dass 
unter dem Sechsten Siegel sieben Posaunen erklangen, und ich habe es auf 
übernatürliche Weise gepredigt. Seht ihr? Es ist die Hand Gottes, das Ganze Ding. Es bezieht 
sich auf Israel, und wir haben es unter dem sechsten Siegel aufgegriffen, ihr alle, die ihr 
das habt, wie die Verfolgung der Juden...  
 
Fest der Posaunen 64-0719M P:106. Ich möchte noch etwas sagen. Jetzt genau verpassen 
Sie das nicht. Wie auffallend. Von der Botschaft des siebten Engels (Bote des siebten Siegels) 
(und Offenbarung 10 war das siebte Siegel) bis zu den sieben Posaunen, zwischen diesen 
beiden Zeiten... Oh Gott, wie können wir das sagen, damit die Menschen es sehen?  
 
Es ist zwischen der sechsten Posaune (und der sechsten Posaune, und die sechste Posaune 
und das sechste Siegel ertönen gleichzeitig) und zwischen der sechsten Posaune und der 
siebten Posaune,  
 
Lassen Sie mich dies als eine Chronologie dessen sagen, was bereits geschehen ist. Die 
sechste Posaune ist die Rückkehr Israels in ihre Heimat, die 1946 begann, und die Botschaft an 
die Heidengemeinde fand ab wann statt? 1946.  
 
Sie begannen, in ihre Heimat zu gehen, aber erst 1948 erhielten sie die Staatlichkeit. 
 
Sie fragen sich vielleicht? Wie heißt die Rückkehr Israels in ihre Heimat? Es ist ein spezieller 
Begriff aus der hebräischen Bibel, der verwendet wird, um den Prozess der Rückkehr in das 
Land zu beschreiben, und er wird "Aliyah" genannt, was "aufsteigen" bedeutet." Es wurde in 
der Antike in Bezug auf jüdische Pilger verwendet, die nach Jerusalem auffuhren, um die drei 
großen biblischen Feste Passah, Pfingsten und Laubhütten zu feiern. 
 
Bruder Branham fährt fort: "Es gibt einen Propheten, der vor den Heiden erscheint, um das Volk 
zur ursprünglichen Pfingsten Doktrin zurückzurufen; und die beiden Zeugen aus Offenbarung 
11 erscheinen den Juden, um sie zu Jesus zu senden, während die Gemeinde 
aufgenommen wird, alle von dem Propheten. Amen. Das Wort des Herrn kann nicht 
gebrochen werden. Es wird keine Konfession sein. Seht ihr das?  
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Das Siebte Siegel 63-0324E P:61 Beachte, aber als die Siegel verkündet wurden, waren sie 
alle in einer großen göttlichen Sache, um eine Gruppe von Menschen herbeizurufen. Es ertönte 
ein Posaunen Klang und Seven Seals waren aufgebrochen.  
 
Achtet darauf, versammelt Seine auserwählten Juden aus den vier Teilen des Himmels... 
Er erwähnte die sechs Siegel, wie wir gesehen haben, aber nicht das siebte Siegel. Er hat hier 
drinnen nie etwas über das Siebte Siegel gesagt, nirgendwo. Seht ihr, gleich der 32. Vers wird 
zu einem Gleichnis über die Zeit der Berufung des auserwählten Juden.  
 
Siebzig Wochen Daniel 61-0806 P:53 Nun, mein Missionar Bruder, das war für die Juden, ein 
kostbarer, lieber Bruder hier irgendwo, der hier ist, was ich möchte, dass du es ergreifst und 
verstehst. Seht, Gott hörte auf, sich mit den Juden zu befassen, denn Gott verhandelt 
immer mit Israel als einer Nation. Das wissen wir alle. Israel ist eine Nation. Heiden sind 
ein Volk.  
 
Und Er musste ein Volk aus den Heiden nehmen, um seines Namens willen. Dazu kommen 
wir in ein paar Minuten. Aber nun, in diesen sieben Kirchen Zeitaltern, die wir in der Zeit der 
Heiden durchgemacht haben, von der Kreuzigung Christi bis zum Ende der 
Kirchenzeitaltern...  
 
Nun, wir haben das verstanden, wir sind alles durchgegangen. Jetzt kommen wir an einen Punkt, 
an dem wir die, ... Gehe hinein in die Sieben Siegel, Sieben Phiolen, Sieben Posaunen und 
alles, was es zusammen darstellt, die alle mit den Juden und Gottes Gericht über die 
Menschen auf der Erde zu tun haben, und dem Überrest...  
 
Gabriels Anweisung an Daniel 61-0730M P:73 Dies ist die einer der wichtigste Schriftstelle 
des Buches. Was bewirkt es? Er erzählt von der Schließung der jüdischen Nation, des 
jüdischen Volkes. Diese Schriftstelle , die siebzig Wochen, offenbart und erzählt genau von 
der Zeit an, da Daniel dort anfing, bis zum Ende der Vollendung. Es ist einer der 
großartigsten Zeitmesser...  
 
Wie viele haben mich schon sagen hören: "Wenn ihr Wissen wollt, welcher Wochentag heute 
ist, schaut an den Kalender. Wenn Sie wissen wollen, in welcher Zeit wir leben, 
beobachten Sie die Juden"? Das ist richtig. Da ist Gottes Kalender, der genau von hier 
genommen wurde.  
 
Jeder Theologe, jeder Bibelgelehrte, jeder wird Ihnen sagen, dass dies der Zeitmesser ist, 
die Juden. Nun, wie spät haben wir? Es hat nichts mit den Heiden zu tun. Diese sieben 
Siegeln, sieben Plagen, sieben Leiden, sieben Posaunen haben nicht eine einzige Sache 
zu tun. Die Heidengemeinde wird zu dieser Zeit in Herrlichkeit sein. Sie haben nichts mit 
uns, der Heidenkirche, zu tun, sie befasst sich nur mit Israel: "Daniel, dein Volk und 
Jerusalem..."  
 
Nun, das Laubhüttenfest im 3. Buch Mose ist nur für die Juden. Er fordert alle Juden auf, in 
die Heimat zurückzukehren, und da ich kein Wort des Propheten darüber habe, muss ich meine 
eigenen Gedanken im Zaum halten.  
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3. Mose 23:33 Und der HERR redete zu Mose und sprach: 34 Rede zu den Kindern Israels und sprich: 

Am fünfzehnten Tag dieses siebten Monats soll dem HERRN das Laubhüttenfest gefeiert werden, sieben 

Tage lang. 35 Am ersten Tag ist eine heilige Konvokation; da sollt ihr keine Werktags Arbeit 

verrichten. 

 
Nun hat sich das heutige Israel davon abgewendet, von einem heiligen Tag und einer heiligen 
Versammlung (Konvokation) und einem Tag der Ruhe. Aber sie machten daraus einen gottlosen 
Tag weltlicher Bestrebungen und einen Tag der Muße und des Spaßes, wie sie es nennen, wie 
sexueller Tanz, der nicht Gott, sondern Satan ehrt, und Kiffen und Drogenpartys.  
 
Das hat nichts mit einer Heiligen  Konvokation zu tun, die eine Heilige Versammlung bedeutet, 
bei der das Wort Gottes gelesen werden soll, und die Menschen sollen sich um die öffentliche 
Lesung des Wortes versammeln, nicht um Strandpartys und sexuelle Tänze und illegale 
Drogenpartys. Aber das ist es, was das heutige Israel mit dem Wort Gottes getan hat. 

36 Sieben Tage lang sollt ihr dem HERRN ein Feueropfer darbringen; und am achten Tag sollt ihr eine 

heilige Versammlung halten und dem HERRN ein Feueropfer darbringen; es ist eine Festversammlung; da 

sollt ihr keine Werktags Arbeit verrichten. 

37 Das sind die Feste des HERRN, zu denen ihr heilige Versammlungen einberufen sollt, um 

dem HERRN Feueropfer, Brandopfer, Speisopfer, Schlachtopfer und Trankopfer darzubringen, jeden Tag 

das, was vorgeschrieben ist — 
 

38 zusätzlich zu den Sabbaten des HERRN und zu euren Gaben und zusätzlich zu allen euren Gelübden und allen 

euren freiwilligen Gaben, die ihr dem HERRN gebt. 39 So sollt ihr nun am fünfzehnten Tag des siebten Monats, wenn 

ihr den Ertrag des Landes eingebracht habt, das Fest des HERRN halten, sieben Tage lang; am ersten Tag ist ein 

Feiertag und am achten Tag ist auch ein Feiertag. 

40 Ihr sollt aber am ersten Tag Früchte nehmen von schönen Bäumen, Palmenzweige und Zweige von 

dicht belaubten Bäumen und Bachweiden, und ihr sollt euch sieben Tage lang freuen vor dem HERRN, 

eurem Gott. 41 Und so sollt ihr dem HERRN das Fest halten, sieben Tage lang im Jahr. Das soll eine ewige 

Ordnung sein für eure [künftigen] Geschlechter, dass ihr dieses im siebten Monat feiert. 

42 Sieben Tage lang sollt ihr in Laubhütten wohnen; alle Einheimischen in Israel sollen in Laubhütten 

wohnen, 43 damit eure Nachkommen wissen, dass ich die Kinder Israels in Laubhütten wohnen ließ, als 

ich sie aus dem Land Ägypten herausführte; ich, der HERR, bin euer Gott. 

44 Und Mose verkündete den Kindern Israels die Feste des HERRN. 

 
Beachten Sie, dass sie ihre Früchte zur Erntezeit sammeln und sie dem Herrn darbringen und 
in Zelten sitzen sollten. Und dort, in ihren Zelten, konzentrierten sie sich auf die Dinge Gottes. 
Aber das haben sie nicht getan. Stattdessen haben sie dies zu einer Zeit der Muße gemacht.  
 
Nun, ich denke, dass sie zu dieser Zeit in ihren Zelten sein sollten, und wir kommen zu den 
unsrigen, und unsere Zeit wird eine Zeit einer heiligen Versammlung sein. Es wird keine Zeit wie 
große Kongresse sein, in der sich die Menschen versammeln, um Gemeinschaft zu haben, 
sondern ihre Gemeinschaft wird sich um das Wort drehen.  
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Wenn du im Licht wandelst, so wie Er IM Licht ist, dann wirst du Gemeinschaft haben und das 
Blut Jesu wird dich von aller Sünde (die Unglaube ist) reinigen. 
 
Bruder Brian, diese Fragen werden gestellt, um die Menschen in der Wahrheit zu etablieren, 
also werden Schriften und Zitate ein großer Segen sein, Gott segne Sie. 
 
Frage Nr. 3: In dieser Frage geht es um Verfolgung, Zelt und dritten Zug. Hier sind die Zitaten: 
 
3a) Zelt und dritter Zug (Pull): 
 
Warum werden die Leute so hin und her geworfen? 56-0101 P:18 Und ich sah dieses Licht, 
von dem sie das Bild haben, wissen Sie, das immer in den Versammlungen ist; Ich sah, wie das 
Licht mich verließ und zu jenem Gebäude ging und in jenes Gebäude ging; und eine Stimme 
sagte zu mir: "Ich werde dich dort drinnen treffen; Das wird der dritte Zug sein." 
 
Das siebte Siegel 63-0324E P:98 Und ich sah, dass das Licht zu jemandem über mir sprach, 
dieses Licht, das ihr dort auf dem Bild seht. Es wirbelte von mir weg, ging zu dem Zelt und 
sagte: "Ich werde dich dort treffen." Und sagte: "Das wird der dritte Zug sein, und du wirst 
es niemandem sagen." 
 
3b) Verfolgung und dritter Zug (Pull): 
 
Shalom 64-0112 P:116 ... Und wir alle wissen, dass die Identifikation, wir wissen, was der dritte 
Zug ist, wir alle verstehen das. Jetzt hast du das Band. Seht ihr? Und es ist... Nun, ich denke, 
es wird nur eine kleine  Weile schlummern, bis die große Stunde der Verfolgung kommt. 
Schaut weg zu Jesus 63-1229E P:20 Und nun, bei Menschen wie uns, werden wir aus all 
dem herausgeschnitten werden. Genau, denn sie werden es nicht können. Es wird immer 
enger; Und dann, wenn diese Zeit kommt, und die Presse an einen Punkt kommt, an dem du 
herausgepresst wirst, dann beobachte (was ich dir in ein paar Minuten sagen werde), dann 
beobachte den dritten Zug. 
 
Frage Nr. 3: Was ist also der Zusammenhang zwischen Zelt, Verfolgung und drittem Zug? 
 
Antwort zu Nr. 3: Es lässt sich alles mit einem Zitat verbinden, in dem er sagte in: Jehova Jireh                          
56-0224 P:50 Wenn wir unser großes Zelt irgendwo hier draußen aufstellen, nehmen wir 
uns viel Zeit und gehen wir zwischen den Zeilen durch. Schaut euch die 
Auferstehungssache an, wie sie sich da drinnen bewegt, einfach wunderschön. Verliebe 
dich einfach in Ihn und Er wird es dir offenbaren. Und dann fiel mir auf, dass...Wisst ihr, was 
Gott, zu Abraham und Sara dort getan hat? Ich werde euch sagen, was Er getan hat. Er 
hat sie wieder zu einem jungen Mann und einer jungen Frau zurückverwandelt? "Oh", 
sagst du, "Bruder Branham, das ist lächerlich." Aber Er tat es. Er verwandelte sie zu einen 
jungen Mann und eine junge Frau zurück. Er machte...  
 
Der dritte Zug wird uns also für einen Typ angezeigt. Hattie Wright wurde das Leben für ihre 
Söhne geschenkt, dem Fisch wurde sein Leben zurückgegeben und den Eichhörnchen wurde 
das Leben nur durch einen Gedanken geschenkt.  
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Schöpferisches Leben, Auferstehungsleben und Barmherzigkeitsleben, alle drei Leben, in den 
drei Beispielen des dritten Zuges (Pulls). 
 
Frage Nr. 4" Gott hält Sein Wort 57-0120E P:24 ... Der Herr Jesus wird bald kommen. Aber 
der Geist des Tages... Oh, könnt ihr sehen? Nehmen Sie Ihr Denken in Anspruch. Könnt ihr 
sehen, was passiert ist? Vor diesem großen Ansturm kommt es, um das Malzeichen des 
Tieres zu bringen und die Schrift zu erfüllen, indem man die Leute zwingt, nachdem der Halt 
erlangt wurde, so wie es in anderen Ländern der Fall ist, sie zu Dingen zu zwingen, die sie 
nicht akzeptieren, um die Verfolgung und den Boykott herbeizuführen. 
 
Also die Frage für Nr. 4: Erfüllt sich diese Aussage nur während der Covid19-Lockdowns, und 
jetzt ist sie weg? Oder sollen wir warten, bis etwas Größeres kommt? 
 
Antwort Nr. 4: Ich glaube, wir haben gerade erst den Anfang dessen gesehen, was kommen 
wird, sozusagen eine Vorschau auf kommende Attraktionen. Denn das nächste Mal, wenn sie 
kontrollieren werden, was Sie ausgeben, werden sie ihre Kryptowährungen haben und kein 
Mensch wird in der Lage sein, zu kaufen oder zu verkaufen, außer sie verwenden diese 
Kryptowährung, die sie dann wirklich korallen und Sie finanziell unter Druck setzen und Sie aus 
ihrem System boykottieren können, es sei denn, Sie stimmen ihnen in allen Punkten der 
Propaganda zu. Genau das, wovon die Offenbarung über das Malzeichen des Tieres spricht.  
 
Zu Frage Nr. 5: In Der Entrückung 65-1204 P:75 Nein, es ist... Das erste ist das Ertönen, oder 
das Erste, was ist, ist die Posaune und eine Stimme, ein Befehlsruf, und dann eine Stimme, 
und dann eine Posaune. Befehlsruf, ein Bote, der die Leute fertig macht... Die zweite ist eine 
Stimme der Auferstehung. Dieselbe Stimme, eine laute Stimme in Johannes 11:38-44, die 
Lazarus aus dem Grab rief. Die Braut zusammenzubringen, und dann die Auferstehung der 
Toten (Seht ihr?), um damit eingeholt zu werden. Nun, beobachten Sie, wie die drei Dinge 
geschehen. 
In Ihrer Predigt, Satans Eden Nr. 37, heißt es: "Was ist die Bedeutung von Befehlsruf, 
Stimme und Posaune?" sagtest du: "Was ist also der Befehlsruf? Es ist das Wort, die 
Botschaft der Stunde. Und was ist die Stimme des Erzengels? Es ist das Wort Gottes, und 
was ist die Posaune Gottes? Es ist das Wort Gottes.  
Gott steigt mit Seinem Wort herab , weil Er das Wort ist. Und die drei Dinge, die Er tut, sind 
Wort, Wort, Wort. Befehlsruf, Stimme, Posaune, ist Wort, Wort, Wort. Gott tut durch Sein 
Wort alle drei, das ist der Schlüssel." 
 
In Satans Eden Nr. 5, "Der Glaube für die Braut sind die Verheißungen des Zeitalters",  Sie 
haben Ihre Predigt mit den Worten eingeleitet: "Nun, wir wissen, dass die Entrückung selbst 
ein Prozess von drei Dingen ist, die Gott Selbst tut, wenn Er vom Himmel herabsteigt. Diese 
drei Dinge sind 1. Der Befehlsruf, 2. Die Stimme, und 3. Die Posaune, was Gott bei seiner 
Herabkunft alle drei tut, wie wir darin sehen  in 1. Thessalonicher 4:13-18." 
 
Frage Nr. 5: Können wir also sagen, dass "Befehlsruf, Stimme, Posaune" IN der Botschaft 
der Stunde ist, die sich noch entfaltet, durch Offenbarung, und der Ausdruck des Gottes-
Lebens, der in der Braut zunimmt?  
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Antwort auf Nr. 5: Nun, wir können sagen, dass das Wort klar sagt, dass der Herr Selbst alle 
drei tut, also ist Er es, der den Befehlsruf gebracht hat und die Auferstehung herbeiführen wird, 
und schließlich das wegfangen selbst. William Branham selbst sagte, er habe damit nichts zu 
tun.  
 
Er selbst sagte in seiner Predigt "Gesalbte in der Endzeit": "Ich bin nicht derjenige, der unten 
am Fluss erschien, ich stand nur dort, als Er erschien", und er sagte: "Ich bin nur eine 
Stimme, die Er benutzt".  
 
Vergiss also niemals, dass wir nichts mit dem zu tun haben, was Gott tut, außer bereit zu sein 
für das, was Er als nächstes tut. Offenbarung ist "eine Manifestation der Göttlichen Wahrheit", 
nicht das, was ihr als Wahrheit manifestiert, sondern es ist eine Manifestation der Göttlichen 
Wahrheit, also ist es das, was Gott als Wahrheit manifestiert, nicht das, was ihr als Wahrheit 
erkennt. Es ist also nichts, was wir denken oder tun können, sondern das, was Gott will und tut. 
Es geht nicht darum, was wir herausfinden können, sondern darum, zu beobachten und zu 
sehen, was Gott tut. Das ist es.  
 
Der Befehlsruf geht von der Botschaft, die uns bereit macht, zur Stimme, die die Auferstehung 
ist, dann zu der Posaune, der das Wegholen ist. So, mit welchen haben wir etwas zu tun? Nichts. 
Aber Gott tut alle drei, und wir empfangen sie einfach so, wie Er es tut. Es ist also nicht so, dass 
wir irgendetwas anderes zu tun hätten, als das zu empfangen, was Er tut.  

Zu Frage Nr. 6: Römer 12:1 Ich ermahne euch nun, ihr Brüder, angesichts der Barmherzigkeit Gottes, 

dass ihr eure Leiber darbringt als ein lebendiges, heiliges, Gott wohlgefälliges Opfer: Das sei euer 

vernünftiger Gottesdienst! 2 Und passt euch nicht diesem Weltlauf an, sondern lasst euch [in eurem 

Wesen] verwandeln durch die Erneuerung eures Sinnes, damit ihr prüfen könnt, was der gute und 

wohlgefällige und vollkommene Wille Gottes ist.  

 
Also meine Frage an Nr. 6: Kannst du erklären, was "die Erneuerung des Sinnes" ist und wie 
sie die Veränderung des Körpers bewirkt? 
 
Antwort Nr. 6: Die Erneuerung des Sinnes ist dasselbe wie der Wechsel von Doxa zu Doxa 
und von Bild zu Bild in 2. Korinther 3:18.  Wir alle aber, indem wir mit unverhülltem Angesicht die 

Herrlichkeit des Herrn anschauen wie in einem Spiegel, werden verwandelt in dasselbe Bild von 

Herrlichkeit zu Herrlichkeit, nämlich vom Geist des Herrn. 

 
Wenn ihr die neue Wahrheit empfangt, passt ihr euch ihr an und Sein Wort wird nun zu eurem 
Wort. Dieser Prozess führt dich dann zurück zu dem, was du vor den Grundfesten der Welt in 
Ihm warst.  
 
Wie Jesus sagte, Johannes 17:5 O Vater, verherrliche mich mit Dir Selbst mit der Herrlichkeit, 
die Ich bei dir hatte, ehe die Welt war.  

Und dann sagte Er in Johannes 17:20: " Ich bitte aber nicht für diese allein, sondern auch für die, 

welche durch ihr Wort an mich glauben werden, 21 auf dass sie alle eins seien, gleichwie du, Vater, in 

mir und ich in dir; auf dass auch sie in uns eins seien, damit die Welt glaube, dass du mich gesandt hast. 

22 Und ich habe die Herrlichkeit, die du mir gegeben hast, ihnen gegeben, auf dass sie eins seien, 
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gleichwie wir eins sind, 23 ich in ihnen und du in mir, damit sie zu vollendeter Einheit gelangen, und 

damit die Welt erkenne, dass du mich gesandt hast und sie liebst, gleichwie du mich liebst. 24 Vater, ich 

will, dass, wo ich bin, auch die bei mir seien, die du mir gegeben hast, damit sie meine Herrlichkeit 

sehen, die du mir gegeben hast; denn du hast mich geliebt vor Grundlegung der Welt.“ 

 
Zu Frage Nr.7: E-35 Gott in Seinem Wort 57-0323 Sie haben mich heute Abend in diesen 
Aufnahmegeräten aufgenommen. Ich habe keine Entschuldigung für diese Bemerkung, die ich 
machen will. Ich glaube und kann beweisen, dass die richtige mentale Einstellung gegenüber 
jeder Göttlichen Verheißung Gottes sie erfüllen wird. Ja, mein Herr. Die richtige mentale 
Einstellung, aber man muss auch die richtige Einstellung haben. Die Einstellung ist das, was 
die Ergebnisse bringt. Wenn du sagst: "Ja, ja, ich glaube es, aber ich weiß es jetzt nicht." Das 
ist nicht die richtige Einstellung.  
Die richtige Einstellung ist, es anzunehmen und zu sagen: "SO SPRICHT DER HERR." 
Dann ist es richtig. 
 
Frage Nr. 7: Was meint er wirklich mit "Die richtige mentale Einstellung" und wie können wir sie 
bekommen? 
 
Antwort zu Nr. 7: Er meint genau das, was er hier gesagt hat, und genau das, was du Bruder 
Branham zitiert hast, der sagte: " Die richtige Einstellung ist, es anzunehmen und zu sagen: 
"SO SPRICHT DER HERR." Dann ist es richtig. 
 
Wir haben noch eine Frage aus Südamerika.  
 
Frage Nr. 8: Die Auferstehung und das Erdbeben, wird Er plötzlich kommen und die Braut 
überraschen? 
 
Antwort auf Nr. 8: Nein, ich glaube nicht, dass irgendetwas die Braut überraschen wird, aber 
es wird die schlafende törichte Jungfrau überraschen. Aber die Braut wartet darauf, dass Er 
kommt, und wir erwarten, dass das Erdbeben den Prozess in Gang setzt, denn so war es in der 
Alpha. 
 
Offenbarung, Kapitel 4, Teil 2, 24 Älteste 61-0101 P:42 Denkt also daran, was den Menschen 
groß erscheint. Das ist der Grund, warum Sie nicht viele Blumen haben müssen. Und wenn Gott 
wiederkommt, wenn Jesus wiederkommt, wirst du überrascht sein, diese kleine Waschfrau 
in der Gasse. Du wirst überrascht sein, dieser Typ, der nichts sagt, seine Geheimnisse 
für sich behält und demütig vor Gott herumläuft. Sie werden überrascht sein. Es wird 
sicher... Vor nicht allzu langer Zeit habe ich gepredigt, dass die Urteile "Die Überraschungen 
beim Gericht." Es wird keine Überraschung sein, den Schwarzhändler dort zu sehen; Er weiß, 
dass er geht. Sicher. Sie werden nicht überrascht sein, den Lügner, den Ehebrecher und alles 
da zu sehen, das wird nicht. Aber die Überraschung und die Enttäuschung werden 
diejenigen sein, die denken, sie würden gehen, ja, und dann abgewiesen werden. 
Diejenigen, die sagten: "Nun, warte einen Augenblick, meine Mutter gehörte dieser Kirche 
an; Mein Vater gehörte dieser Kirche an, mein Großvater und meine Großmutter. Ich bin 
dort schon mein ganzes Leben lang Mitglied." "Geh weg von Mir, du Täter der 
Ungerechtigkeit! Ich kannte dich nicht einmal."  
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"Ich habe dich nicht Ginosko, Ich hatte nie eine Erfahrung, die dich kennengelernt hat." 
 
Verborgenes Leben mit Christus 56-0213 P:75 Seid also gewiss, Freunde; Spielt nicht 
damit, das ist das Evangelium. Seht ihr? Sage nicht einfach: "Nun, ich glaube, ich werde 
die Kirche beitreten. "Es gibt Tausende von Menschen, die sich Kirchen anschließen, die 
nie im Himmel sein werden. Ich habe hier vor einiger Zeit über die Enttäuschungen über das 
Urteil gepredigt. Ich sagte, der Schwarzhändler und der Glückspieler und die Prostituierte und 
so weiter, sie werden nicht überrascht sein; Sie wissen, was auf sie zukommt. Aber was die 
Überraschung sein wird, sind die Kerle, die denken, dass er Recht hat und nicht. Das ist 
der Moment, in dem du siehst, dass dein Name nicht auf dem Buch steht; Das ist der Moment, 
in dem es schwer wird, wenn du denkst, dass du ein Christ bist, wenn du es nicht bist.  
 
"Es gibt einen Weg, der richtig zu sein scheint." Du glaubst intellektuell, dass du Recht hast. 
Du hast die Dinge getan, die du für richtig hieltest; Du warst gut; Du warst nett. Naaman war der 
gleiche Typ. Viele andere der Schrift könnten wir jetzt nennen. Das ist es nicht, Freunde, was 
ich zu sagen versuche, die Kirche von heute: Anstatt sich da draußen in Rechtfertigung zu 
suhlen und hier auf dem Altar zu liegen, sollten sie hier drinnen geweiht sein. Die Zeit der 
Wunder ist nahe. Die Zeit der Heilungen, die Zeit der großen Dinge ist nahe. Aber wo ist die 
Kirche, um es zu erhalten? Verstehst du, was ich meine? Wir spielen damit. Wir 
manipulieren mit es. Und nur kleinlich damit herumzuspielen und nie direkt darauf einzulassen.  
 
Aber was die Braut betrifft, so schauen sie auf das, was Er in Seinem Befehlsruf getan hat, und 
sie suchen nach dem, was Er in der Stimme tun wird, was die Auferstehung ist. 
 
Bruder Branham sagte in seiner Predigt: Identifizierter Christus aller Altern 64-0617 P:51 Er 
kommt nur zu denen, die Ihn suchen. Behalten Sie das bei diesem Treffen im Sinn. Er wird 
nur denen begegnen, die Ihn suchen.  
 
64-0415 P:60 Er kommt nur zu denen, die Ihn suchen. Gott tut das immer. Er kommt zu 
den Seinen.  

 
Identifizierter Christus jeden Alters 64-0401 P:56 Ja, so wurde Er gestern identifiziert. Das 
war Jesus gestern. Wenn Er heute derselbe wäre, würde Er dasselbe tun. Auf diese Weise 
machte Er Sich Selbst als den Messias bekannt. So erkannten sie Ihn durch dieses Wort. 
Schauen... Aber die Hebräer suchten danach, und Er... Denken Sie daran, kommen Sie jetzt 
so nah dran. Er erscheint nur zu denen, die Ihn suchen. Er erscheint nur denen, die Ihn 
suchen, gibt Sich Selbst denen zu erkennen, die Ihn suchen.  
 
Meine Herren, wir würden Jesus sehen 64-0304 P:46 Aber beachtet, Er kommt nur zu 
denen, die Ihn suchen.  
 
Wir haben in der Heiligen Schrift Beispiele von denen, die auf Sein Kommen warteten. Da waren 
Zacharias und Elisabeth und Maria und Josef und Anna und Simeon und Johannes, sein Cousin, 
und zwei, die ihm folgten, Simon und Andreas, und die beiden Söhne des Zebedäus, Johannes 
und Jakobus, Philippus und Nathanial usw. Diejenigen, die alle auf das Kommen des Messias 
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warteten. Wird das Omega für einen Gott, der Sich nicht ändert und im Alpha zu den Seinen 
kommt, anders sein?  

 
Dinge, die sein werden sollen 65-1205 P:27 Deshalb wird die Braut in der Entrückung 
hervorkommen, und dort ist alles von Gott vorhergeplant, alles gesichert. Von Anfang an kannte 
Er jeden Menschen, jeden Ort, der sich hinsetzen würde, alles darüber. Es ist alles vorgeplant. 
Gott wusste, dass es hier sein würde, und als Er es so machte, dass, wenn wir dort ankommen, 
Er gegangen ist, um einen Platz für uns vorzubereiten, und wenn wir dort ankommen, wird alles 
vorbereitet sein, so wie sogar dieser Abend vorbereitet ist, wie diese Stunde vorbereitet ist.  
 
Und wir wissen, dass er ein vorbereitetes Volk für den Herrn bereitstellt. Und ihr habt euch 
auf diesen Tag vorbereitet. 
 
Lasst uns beten. 
 
 


